

Unser Kirchgarten ist kein Müllplatz!

Unbekannte haben Ende Juli ihren Müll im Kirchgarten neben unserer Mauritiuskirche abgeladen.



Eine Unverschämtheit, wie ich finde! Alte Sitzauflagen von Gartenstühlen, ein kaputter Toaster, ein alter Stuhl sowie ein gefüllter Müllsack haben ihren Besitzer gewechselt. Nur: wir wollten überhaupt nicht in den Besitz dieser Dinge kommen!

Zur Information an die Täter: Hier in Leimen können Bürgerinnen und Bürger zweimal im Jahr kostenlos Sperrmüll anmelden, der dann abgeholt wird. Bei weiterem Bedarf sind die Abfallanlagen in Wiesloch in überschaubarer Zeit erreichbar.

Wer von den Anwohnern Beobachtungen im Zusammenhang mit der Verunreinigung unseres Kirchgartens gemacht hat, den bitten wir freundlich um eine kurze Rückmeldung an unser Pfarramt (Tel. 71303). Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Holger Jeske-Heß, Pfarrer